

Espacio Autónomos

toda nuestra confianza

Oferta exclusiva de productos y servicios

CAJA GRANADA



# GranadaDigital

Domingo, 26 julio de 2009, 23:02

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

DEPÓSITO CAMELO

6% TIN anual\* primer trimestre

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

## Granada

POR EL "INTERÉS" QUE HA MOSTRADO LA CIUDAD POR OFERTAR ESTE TIPO DE FORMACIÓN DESDE 1998

### Reclaman la creación de una escuela universitaria de enfermería en Motril

domingo, 26/07/2009 12:55

EFE

Imprimir Enviar

El Ayuntamiento de Motril (Granada) ha solicitado a la Consejería de Educación de la Junta la creación de una escuela universitaria de Enfermería en la ciudad, motivado por la demanda existente de este tipo de estudios en la comarca de la costa.

Según ha explicado la portavoz del equipo de gobierno, Luisa García Chamorro (PP), existen varias circunstancias propicias para la creación de la citada escuela de Enfermería en Motril, entre las que ha destacado el "interés" que ha mostrado la ciudad por ofertar este tipo de formación desde 1998.

En segundo lugar, García Chamorro ha destacado el gran consenso social con el que cuenta esta reivindicación por parte de las administraciones, agentes sociales y grupos políticos, ya que la propuesta fue aprobada por unanimidad en Pleno.

Otros de los factores que avalan esta solicitud son, a su juicio, el convenio de colaboración existente entre el Ayuntamiento de Motril y la Universidad de Granada y las conversaciones mantenidas con su rector, Francisco González Lodeiro, lo que hace más "fácil y posible" la puesta en funcionamiento de esta escuela.

El equipo de gobierno confía en que el centro pueda abrirse en el curso 2010-2011, sin que por el momento se haya determinado en qué zona de la ciudad estarían ubicadas sus instalaciones, aunque se plantea la posibilidad de situarla en el entorno del Hospital Comarcal Santa Ana.

García Chamorro ha indicado que, de crearse la escuela de Enfermería, Motril no sólo tendría la "tan ansiada vida universitaria", sino que se incrementaría la actividad académica y muchas familias podrían ahorrarse dinero al no tener que costear los estudios de sus hijos fuera de la ciudad.

De hecho, la concejala ha indicado que éste sería el primer paso para poder implantar en Motril otras especialidades universitarias derivadas de la actividad económica de la zona como por ejemplo la de Ingeniería Agrícola.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

#### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

#### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Carreras universitarias

- Banca y Finanzas
- Empresa y Comercio

Abierto plazo matrícula

902 160 194  
www.esnagranada.es

Universidad de Granada

Fundada en 1531

OPINIÓN

ESCO ESCUELA SUPERIOR DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?

- Periodismo
- Comunicación Audiovisual
- Publicidad y RRPP

902 160 195

**ESCAV**  
escuela superior de  
comunicación audiovisual  
902 160 195

Plaza Campillo, 9  
GRANADA

café-bar  
**CHIKITO**  
restaurante

Tfno.: 958 22 33 64  
Fax: 958 22 37 55

**GRA  
NADA**

**OFERTA ESPECIAL  
PRIMAVERA**



Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

ALTERNATIVA  
COMUNICACIÓN



[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#)

**AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital** son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.